



## Überraschung zum Erdbeerfest: Ein Bild für die Weinberghalle

Anlässlich des vierten Erdbeerfestes am Pfingstsonntag in Frieda machten die Vereine ihrem Dorf ein Geschenk: Sechs Meter breit und drei Meter hoch ist die Straßenansicht von Frieda, die künftig den Saal der gerade frisch sanierten

Weinberghalle schmücken soll. Außerdem spenden sie Geld für eine neue Küche in dem Gebäude. Auch Friedas Erdbeerkönigin Ann-Sophie Döring (Foto) hatte eine Überraschung parat: Sie wird nach Kirschenkönigin, Wacholder-

mann, Frau Holle und Brombeermann als weitere Symbolfigur aus dem Werra-Meißner-Kreis die Region nun auch über die Kreisgrenzen hinaus präsentieren.

salz FOTO: MARVIN HEINZ

» SEITE 7